

## ABSTRAK

### **LATAR BELAKANG SUKSESNYA PKI DI INDONESIA TAHUN 1955-1962 Studi Kasus Di Balik Keberhasilan PKI Pada Pemilu 1955**

PKI pada masa ini adalah sebuah topik yang sangat menarik untuk dibicarakan. Hal ini terbukti dengan semakin banyaknya tulisan yang membahas mengenai PKI. Banyaknya tulisan yang membahas mengenai PKI cenderung hanya kepada peristiwa di tahun 1965, sedangkan peristiwa yang mengarah pada keberhasilan PKI dalam membangun partai masih sedikit yang membahas. Oleh sebab itu, skripsi yang berjudul Latar Belakang Suksesnya PKI di Indonesia Tahun 1955-1962 (Studi Kasus di Balik Keberhasilan PKI Pada Pemilu 1955) menunjukkan bahwa melalui proses yang panjang, PKI berhasil memperoleh kesuksesannya pada tahun 1962. Pemilu 1955 menjadi gerbang utama PKI memperoleh kesuksesannya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari tiga tahap, yaitu pengumpulan sumber, analisis sumber, dan penulisan sejarah. Pengumpulan sumber bertujuan untuk mengumpulkan sumber-sumber sejarah yang terkait langsung dengan topik yang berupa buku dan website. Pengumpulan sumber dalam penelitian ini juga berfungsi sebagai kritik sumber terhadap sumber-sumber yang telah dikumpulkan. Analisis sumber digunakan untuk menganalisis sumber yang telah dikumpulkan pada tahap pengumpulan sumber dan kritik sumber. Setelah sumber selesai dianalisis, hasil yang diperoleh dalam penelitian ini dirangkum dalam sebuah penulisan sejarah. Penulisan sejarah menunjukkan bahwa sebuah penelitian berhasil dilaksanakan.

Penelitian mengenai Latar Belakang Suksesnya PKI di Indonesia Tahun 1955-1962 (Studi Kasus di Balik Keberhasilan PKI Pada Pemilu 1955) memperoleh hasil yang dirangkum dalam sebuah penulisan sejarah. Pertama, PKI berhasil membangun partainya kembali pasca peristiwa Madiun 1948 atas kepintaran pemimpin partainya (Aidit) dalam membaca situasi atau keadaan Indonesia pada saat itu. Kepintaraan Aidit kemudian dimanfaatkan untuk menerapkan strategi partainya di pemerintahan dan di masyarakat. Kedua, aksi propaganda yang dilancarkan PKI mengantarkan PKI pada kesuksesannya dalam memperoleh dukungan. Hal ini terlihat pada perolehan suara PKI pada pemilu 1955 dan pemilu daerah pada tahun 1957. Ketiga, dukungan yang diberikan Sukarno pada keberhasilan PKI mengantarkan PKI pada posisi puncak dengan didaulatnya PKI dalam kabinet karya di masa demokrasi terpimpin.